

NOMBRAMIENTOS

Fernando García Checa

CEO de Panda Security

Miembro del consejo de administración de Panda Security desde el año 2012, García Checa pasa ahora a ocupar el cargo de CEO de la compañía, en sustitución de Diego Navarrete, quien llegó a la empresa hace dos años proveniente de IBM. García Checa fue director general de Bancaja entre los años 1998 y 2007. Desde entonces y hasta 2012, fecha en la que se incorporó al consejo de administración de Panda Security, trabajó como asesor. Durante este tiempo, el directivo también ha puesto en marcha Bkool, compañía creadora de un simulador destinado a los amantes del ciclismo.



Federico Dios

Miembro del Comité Técnico Operativo de la Cloud Security Alliance España

Con 15 años de experiencia en el sector y con el cargo de Service Line Manager para el Sur de Europa de Akamai Technologies, Federico Dios acaba de unirse al Comité Técnico Operativo de la Cloud Security Alliance España como experto en ciberseguridad, para participar en todas las actividades realizadas por este organismo.



Pedro Riera

Director de Negocio para el Sector Financiero de Entelgy

Desde su nueva posición, este ingeniero superior de Telecomunicaciones será el responsable de potenciar el crecimiento de los servicios que Entelgy presta a sus principales clientes de banca, con especial foco en los grandes grupos internacionales como son BBVA y Santander. Precisamente, en su anterior etapa, Riera gestionaba ambas cuentas en la compañía Diebold España.

Javier Santiago

Responsable de Ciberseguridad y Network Defense de Trend Micro

Ingeniero de Telecomunicaciones por la Universidad del País Vasco, Santiago cuenta con una amplia experiencia en materia de seguridad y protección de redes. Desde su nuevo cargo, se ocupará de liderar y coordinar las necesidades técnicas y de negocio de la compañía en materia de ciberseguridad, además de dar soporte a los *partners* y trabajar de cerca con los clientes.



Jean-Philippe Barleaza

Vicepresidente de Canales y Alianzas y 'general business' de VMware para EMEA

Barleaza, que ha estado ejerciendo de vicepresidente en funciones desde octubre de 2015, se encargará de definir la estrategia y gestionar los ecosistemas de *partners* en EMEA de VMware, encaminando las soluciones en la nube y de movilidad empresarial de la firma para ayudar a sus socios, fabricantes, SISO y proveedores de soluciones a marcar la diferencia con sus negocios e impulsar los resultados.



BREVES

La ciberseguridad, una de las principales tendencias del año para Entelgy

Si 2015 fue el año en que el *Big Data*, la analítica de datos o la transformación digital se consolidaron como fenómenos tecnológicos de máxima relevancia, 2016 destacará por poner definitivamente en el mapa la importancia de la ciberseguridad. Así, al menos, lo entiende Entelgy, para quien ésta se convertirá en una de las principales tendencias tecnológicas durante los próximos meses. No en vano, tanto las empresas como los organismos públicos se están dando cuenta de la enorme importancia de contar con una política de ciberseguridad que les permita protegerse de los *hackers* y, en caso de resultar atacados, de minimizar los daños resultantes y evitar la inactividad de la empresa.

Aiuken Solutions obtiene la calificación de seguridad "CCC" de Leet Security

La agencia de calificación de seguridad para proveedores TIC Leet Security ha otorgado el sello "CCC", la máxima puntuación, a los servicios que Aiuken Solutions presta desde su SOC. Concretamente, se trata de los consistentes en servicios de seguridad gestionada (que incluye los servicios de protección de datos, operación de sistemas IT y de gestión de amenazas), así como los servicios Web Application Firewall y Anti-DDoS. Esta calificación valora, más allá de la operativa acorde a un sistema de gestión de la seguridad, el grado de robustez y rigor de las propias medidas de seguridad con las que se gestionan los servicios, así como la capacidad de recuperación en caso de que se produzcan incidentes.

Telefónica se incorpora a la lista de socios de la empresa de IoT Matooma

La compañía francesa de soluciones relacionadas con el Internet de las Cosas (IoT) Matooma ha suscrito una alianza estratégica con Telefónica que permitirá a esta última distribuir mejor su oferta M2M, sobre todo en Francia; mientras que, a cambio, la primera reforzará su influencia en los países de habla hispana. A esto también va a ayudar el reciente lanzamiento de MatooWan, una nueva solución para conectar y gestionar el conjunto de redes del IoT, aplicando criterios de seguridad e interoperabilidad. De hecho, en lugar de transmitir la información a través de Internet, esos datos pasan del objeto hasta el servidor del cliente mediante la red securizada MatooWan, lo que protege la transmisión de la información.